

Antrag zum Digitaler Landeskongress

Antrag 648

Digitaler Landeskongress der Jungen Liberalen NRW
26.-27. Februar 2021

Antragsteller: BV Münsterland

Status: angenommen nicht angenommen verwiesen an _____

Der Digitaler Landeskongress möge beschließen:

1 **Nicht nur den Staat verschlanken: Gesundheit fördern.**

2 Unsere Gesellschaft sieht sich mit den Auswirkungen des demographischen Wandels
3 konfrontiert: eine alternde Bevölkerung, stellt uns vor neue Herausforderungen, die wir
4 gemeinsam angehen müssen. Dazu kommt, dass ein allgemeiner Bewegungsmangel sowie eine
5 ungesunde Ernährungsweise zu einer Zunahme des durchschnittlichen Körpergewichts in der
6 Bevölkerung und damit zur Entstehung und Verstärkung vieler Krankheiten führt

7 Wir wollen dieser Entwicklung effektiv entgegenwirken. Dies wollen wir ohne Verbote und
8 Regulierungen, wie beispielsweise eine Zucker- oder Fleischsteuer erreichen, sondern durch
9 Motivationsbildung, damit das Individuum selber seine Gesundheit verbessern will. Jeder soll
10 daher die Wahl haben durch einen regelmäßigen Nachweis über die Einhaltung bestimmter
11 Wertebereiche, die in Abhängigkeit von anderen Faktoren, wie z.B. des Alters oder anderer
12 bereits vorhandener Erkrankungen auf einen gesunden Zustand schließen, eine Senkung des
13 Krankenkassenbeitrages zu erhalten. Dieses Konzept soll aus Datenschutzgründen freiwillig
14 bleiben. Kein Patient ist dazu verpflichtet, notwendige Untersuchungen, die von den Kassen
15 übernommen werden, durchzuführen und dieses leistungsorientierte Anreizsystem zeigt daher
16 keine Einschränkung des Selbstbestimmungsrechts des Einzelnen. Dieses Belohnungssystem
17 soll dazu anregen, die Gesundheit zu schützen und ein stärkeres Bewusstsein für den eigenen
18 Körper zu entwickeln, sodass die Lebensqualität unserer Gesellschaft weiter verbessert wird.

19 Wir Jungen Liberalen fordern daher:

20 Die Senkung der Krankenkassenbeiträge der gesetzlichen Krankenkassen nach freiwilligem
21 Nachweis über bestimmte gesundheitliche Werte, bspw. durch eine Bluttestanalyse.

Achtung: Die Darstellung des gezeigten Antrags erfolgt als reine Vorschau. Verbindlich ist der Antragstext im offiziellen Antragsbuch zum Digitaler Landeskongress am 26.-27. Februar 2021.